



BONG JOON-HO El sociólogo más famoso del mundo

El coreano que logró romper la frontera del idioma y del pensamiento complaciente de los creadores de Hollywood la noche del Oscar, tiene 50 años y en realidad estudió sociología antes de hacer películas. **GOSSIP**



CAMARENA Como si fuera su primera vez

El tenor Javier Camarena celebrará los 15 años de su debut en Bellas Artes con la ópera La hija del regimiento, de Donizetti, con la que la Compañía Nacional de Ópera abrirá su temporada 2020



LLAMA AL DIÁLOGO

El IMEF se alinea con la cuatroté

Ante la perspectiva de un crecimiento del uno por ciento del PIB este año, en el mejor de los casos, y las malas condiciones que prevalecen para la inversión privada, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, (IMEF) exhortó al gobierno a "una conversación colectiva" con todos los sectores para crear un modelo de desarrollo. Asume que los frutos del crecimiento no han sido distribuidos equitativamente y existen niveles de pobreza inaceptables. **Pág. 21**

EL MAGNATE DE LALA Multan por omitir información a Tricio

Eduardo Tricio Haro, presidente del Consejo de Administración de Grupo Lala, fue multado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) al omitir informar que tenía acciones de GIS. **Pág. 21**

MOLESTA POLÉMICA Lo que Alejandro Gertz quiso decir...

Que la Fiscalía General de la República no busca eliminar la tipificación del feminicidio como delito, sino simplificar las leyes para poder investigarlo. **Pág. 4**



REAPARECE EL PRESIDENTE DE CHINA

PEKÍN. Mientras se confirmaban 40 mil 235 casos y mil 16 muertes en China, además de 399 infecciones en otros 24 países, incluyendo una muerte por el virus de Wuhan, reapareció el presidente chino, Xi Jinping, para tratar de minimizar la crisis. **Pág. 40**

"NO LLEGABA EL EXPEDIENTE, SE QUEDABA EN LA ESCUELA"

Ocultan denuncias de acoso en UNAM

CECILIA NAVA

Los directores de las escuelas crearon red de complicidades, acusa el Tribunal Universitario

La última instancia de la Universidad Nacional Autónoma de México para denunciar cualquier caso de violencia de género, acusa que los directores, subdirectores y los

secretarios se hacían bolas para evitar que prosperaran las denuncias de acoso en sus escuelas, y lograr que no llegaran al Tribunal Universitario.

"No llegaba el expediente, se quedaba en la escuela", dice Eduardo López Betancourt, titular del Tribunal Universitario. "Un director de una escuela que tiene parada su escuela hace tres meses necesariamente es que no funciona o que no cuenta con el apoyo de su comunidad o que es un irresponsable".

En entrevista, en medio del conflicto que vive la UNAM, dice que los directores de la Máxima Casa de Estudios no están a la altura de lo que reclaman las estudiantes, maestras y trabajadoras.

"Y esa actitud irresponsable en las oficinas jurídicas fue lo que ha ocasionado toda esta protesta", acusa Betancourt. **Pág. 25**

ESCRIBEN
Maratcio Kuri **Pág. 19**
Giovanna Bañuelos **Pág. 19**
Paul Krugman **Pág. 23**



7 503006 8093029